
28 年 9 月 21 日

（仮称）健都ライブラリー建設工事　基本設計業務委託に係る公募型プロポーザル参加者　各位

吹田市長　後藤　圭二

回 答 書

二次審査についての質問について、次の事項を回答します。

1.

各参加申込者にメールにて送付します。

設計基本方針末尾の健康増進広場

約11,500㎡が計画敷地となります。

建物形状によって、変更は可能です。

2.

上記と同様、赤線の範囲内での配置及び

建物との取り合いは自由です。

平成20年度(2008年度)にラストランを行った

状態のまま保存しています。

3.

結構です。

その場合でも、提出の際の用紙サイズは

A4サイズのみとしてください。

（縮小、分割等）

　・でA3でまとめるでよろしいでしょうか。

■0系新幹線について

　・配置は自由でしょうか。

　・内部の現状状態をご教示願います。

■提案書の書式について

　・提案書は基本的にA4で文書のみで、イメー

　・ジ図については別添A4とありますが、図込み

　・計画敷地範囲についてわかる資料はあります

　・でしょうか。

　・設計委託業務仕様書内の敷地図（赤線内）

　・の計画建物西側の広場部分については参考

　・と考え、提案によっては変更してもよろしいで

　・しょうか。

番号

平成

質問事項 回答

■敷地について

　・CADデータはございますでしょうか。

　・あるようでしたらご提示願います。
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4.

■その他

事務スペースは図書館機能及び建物管理に

関するもの、事務所スペースは公園管理に

関するものと想定していますが、一体として

配置しても構いません。

人数については未定です。

5.

ゼロ系新幹線の計画場所への移設について、想定

基本的には今年度工事にて移動予定です。

されています時期がございましたらご教示ください。

そのため、移動する位置、高さを先行して

決定する必要があります。

建物内に納める計画の場合等には

再考します。

6.

ゼロ系新幹線は内部改装が可能と考えてよろしい

様式12に記載の通り、技術提案の内容によっ

でしょうか。

て、新幹線のイメージを損なわない内容であ

れば改装も可能です。

7.

敷地内、または敷地近傍の地盤調査データがござ

敷地CADデータと併せて送付します。

いましたらご教示ください。

　・導入機能の中の「事務スペース」と「事務所

　　スペース」の違いはあるのでしょうか。

　　また事務スペースの所要人数をご指示ください。

　・（仮称）健都ライブラリー設計基本方針にある

番号 質問事項 回答
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